



## FOSIS Arica llama a aprovechar ofertas y regalar con sentido

Un espacio de comercialización digital para las festividades de fin de año abrió el Fondo de Solidaridad de Inversión Social (FOSIS) a través de la iniciativa Mercado FOSIS Navidad: una plataforma de comercio electrónico, que se accede a través de la página web del FOSIS [www.fosis.gob.cl](http://www.fosis.gob.cl). Con esta iniciativa, se busca apoyar y potenciar las ventas remotas de emprendimientos de personas usuarias del FOSIS que pertenezcan al 60% de la población más vulnerable.

El sitio reúne a más de 300 emprendimientos, en donde se podrán revisar una gran variedad de productos, organizados en diferentes categorías como: accesorios y regalos; artesanía y manualidades; belleza y salud; comida; hogar; mundo infantil; servicios y vestuario.

Así lo dio a conocer el Director Regional (s) del FOSIS Arica y Parinacota, Alex Vargas Muñoz, al llamar a preferir los productos y servicios que ofrecen el Mercado FOSIS Navidad, donde se cuentan un total de 16 personas emprendedoras locales.

"Esta vitrina digital que pone el FOSIS al servicio de la compra y venta a distancia, busca apoyar a que

todos los emprendimientos regionales puedan tener un espacio de comercialización, por lo que el llamado es en esta Navidad, es a preferir las ofertas y productos con identidad local y de la mejor calidad, que el sello de las personas usuarias del FOSIS Arica y Parinacota", señaló Vargas Muñoz.

### HECHOS A MANO

El Director Nacional del FOSIS, Nicolás Navarrete destacó: "Existe una gran variedad de productos y servicios para regalar esta Navidad, que son hechos a mano, con mucha dedicación y de una excelente calidad. Por esto, invitamos a todas las personas que quieran hacer un regalo bonito, original y único a visitar el sitio web del FOSIS y apoyar a estos emprendimientos".

Agregó que "esta plataforma busca facilitar y dar una vitrina virtual a emprendimientos que necesitan un apoyo para llegar con sus productos a más clientes. En el FOSIS queremos fomentar acciones concretas, para abordar desde una mirada integral la pobreza, y el campo del comercio digital hoy es clave para cualquier tipo emprendimiento". ☺